

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "3ème Fête du Printemps" (projet n° 0002660432), qui s'est déroulé le 26/04/2025

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

3ème Fête du Printemps

N° du projet

0002660432

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Transition énergétique et écologique)

Objectifs du projet

Comme chaque année et pour que cet événement devienne un rendez-vous annuel pour les habitant.e.s, nous organisons la fête du Printemps. Ce sera la 3ème édition et nous avons pour objectifs de sensibiliser les habitant.e.s aux questions de la transition écologique, de l'agriculture urbaine et du vivre ensemble.

Nous voulons que cet événement soit accessible à tou.t.e.s les habitant.e.s et les familles du quartier du Trichon et du secteur de Roubaix Ouest.

Nous souhaitons également qu'il soit festif et inclusif. L'entrée et les activités proposées seront donc gratuites (sauf la restauration et les boissons, dont les recettes participeront en partie au financement de l'événement).

Une attention particulière sera portée sur l'accessibilité au site pour les personnes à mobilité réduite.

La fête du printemps sera organisée, animée et encadrée par une vingtaine de bénévoles, adhérents ou non à notre association.

Ville

Pour cela, nous proposons:

Date de réalisation du projet

Du 26/04/2025 à 12:00 au 26/04/2025 à 20:00

Déroulement de l'action

La 3ème fête du printemps a eu lieu le 26 avril 2025:

Début à 12h00 avec une proposition de snacking (plat croques monsieur carnés halal et végétarien et en dessert des crêpes).

Boissons local (bière avec la houblon du jardin brassé à brewbaix, limonade des tours du malt (hem))

L'animation clownesque à permis de véhiculer les participants sur les différents ateliers :

De 14h00 à 17h : ateliers gratuits (en libre accès et sur inscription): impression végétale sur tissu, atelier poterie, atelier compost, atelier mandala collectif, promenade horticole (visite de la ferme).

Durant toute l'après midi le clown a montré ses talents

Premier concert de 16h30 à 17h30 avec le groupe Yal unplugged .

Le deuxième de 17h30 jusqu'à 19h30 avec le groupe Soul Combo.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

10 Femme(s), 12 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

90 Femme(s), 70 Homme(s)

Résultats obtenus

L'édition de la 3ème fête de printemps est une réussite.

C'était une journée ensoleillée, nous avions prévu des tonnelles pour la pluie, elles ont servi à protéger du soleil.

Début de l'évènement à 12h00 nous n'avons malheureusement pas eu grand monde à cette heure là, nous nous demandons si l'offre de repas le samedi midi est pertinente et réfléchissons à comment améliorer la communication pour l'an prochain.

Les participants sont arrivé.e.s en nombre à partir de 14h00 afin de participer aux divers ateliers (poterie, compost, impression sur tissu, danse avec le grand bain et mandalas collectif). Beaucoup d'enfants ont eu le plaisir de jouer dans la piscine de paille. Le stand maquillage gratuit à lui aussi bien fonctionné.

Côté concerts les deux groupes (Yal unplugged et Soul Combo) ont mis l'ambiance de 16h30 à 19h30, nous avons cependant du négocier la facture de leur prestation avec eux car nous nous attendions à PIC du montant 1500? comme pendant l'édition 2024.

Enfin le Clown et podologo loco à brillé toute la journée en dirigeant les spectateur vers les différents ateliers, tout en amusant les participant.e.s avec ses tour de jonglage, de monocycle et de sa bonne humeur.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Les bénévoles de l'association, le service zéro déchets pour les écocup, la location de table, chaise et rallonge au services municipaux de Roubaix.

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Aucune

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

La fête de la récolte en décembre 2025